

★堂々としていた捕虜

空襲被着者の治療も

捕虜たちは港湾荷役作業などを強制されたが、大正区中山製鋼での使役に市電で送迎したことのある運転手Mさんは「彼らはゴッドセイブザギングスを歌いながら胸を張つて行進し、引率の日本人よりはるかに堂々としていた」と語っている。

空襲時「あそこは大丈夫」と駆け寄る人々もいたが被弾。その最中近くの倉庫で救護所を開き、収容所と捕虜の医者が近所の負傷者を治療し、後に「機卿表彰」を受けたと、元収容所の班長沢村正年氏が証言している。

トランプのシリア空爆 支持し北朝鮮攻撃やりたいアベを早く退陣させよう！

戦争の脅しをやめろ！

捕虜たちは港湾荷役作業などを強制されたが、

大正区中山製鋼での使役

に市電で送迎したことの

ある運転手Mさんは「彼ら

はゴッドセイブザギング

スを歌いながら胸を張つ

て行進し、引率の日本人

よりはるかに堂々として

いた」と語っている。

空襲時「あそこは大丈夫

と駆け寄る人々もいたが

被弾。その最中近くの倉

庫で救護所を開き、収容

所と捕虜の医者が近所の

負傷者を治療し、後に「機

卿表彰」を受けたと、元

収容所の班長沢村正年氏

が証言している。

戦争屋はアメリカだ！

トランプは「シリアが化

兵器を使用」と断定して空

爆を開始。死者も出ている。

国際法違反は明らか。

イラクでは「大量破壊兵

器がある」と断定し開戦。

殺戮と破壊の限りをつくし

た。その後「やつぱり無かつた」と抜けぬけと言った。

泥沼のシリア内戦も「難民」とされる人々の苦しみ

も、世界に拡大する「テロ」

こしてきたというのに！

米追随、戦争したいアベ

もイラク侵略戦争が引き起

みた。その後「やつぱり無かつた」と抜けぬけと言った。

泥沼のシリア内戦も「難民」とされる人々の苦しみ

も、世界に拡大する「テロ」

こしてきたというのに！

米追随、戦争したいアベ

もイラク侵略戦争が引き起

みた。その後「やつぱり無かつた」と抜けぬけと言った。

怖い！ 核戦争の危機

差し迫る戦争の危機。北

朝鮮が怖い、嫌いだと思う

人を冷静に考えて欲しい。

しかける言動を行つてゐる。
どつちが挑発者か！

トランプは北朝鮮へのメツ

セージと言い放ち、実際に

最強の空母が移動し始めた。

それ以前に、三月初めから

三〇万人以上参加の史上最

大規模・実戦ながらの米

韓軍事演習を北朝鮮の鼻先

で行つてゐる。金正恩委員

長暗殺と国家転覆の作戦計

画をもつて。正に戦争挑発

そのものではないか？

これを無視して北朝鮮の

核・ミサイルを「挑発だ」

とくり返す日米。地球を何

百回も破壊できる核兵器を

持つ米国、北朝鮮の百倍の

プルトニウムを保有する日

本が何をかいわんやである。

今また、トランプの靴の

◇北朝鮮は米軍事力に屈して核戦略を放棄する事はない。加速させるだけ。自己

防衛の唯一の手段と確信しているのから◇日本は米軍

出撃拠点、安倍は戦争やりたがつて大はしやぎ、報復

は必至◇五二機もある原発

に何かをすれば核爆撃と同じ効果◇危ういトランプが

核攻撃に手を出す事も現実

味を帶びてきた◇軍隊の任務は敵を倒す事、民衆は守

らない◇米軍にとって韓日は防衛線にすぎない◇民衆

を守るための兵器や装備はそもそも無い◇攻撃側も報

復側も犠牲者は民衆◇攻撃されるのは北朝鮮だけ。周辺国は平和なんてあり得ない。韓日中・東アジアが戦場に。一旦始まれば必ず拡

大。米日は戦争挑発やめろ！

民衆は国際連帯で闘おう！